

卷四

This image is a collage of several panels from the 1967 annual report of the Yamagata Gakuen High School. The panels include:

- A large title banner at the top right: '立眞セブン全立玉物' (Seisen Seven All-Department Items).
- A panel for the Music Department (歌部門前回譚) featuring a boy singing into a microphone.
- A panel for the English Club (英語会) titled 'かばは' (Kababa), showing a boy in a costume.
- A panel for the Drama Club (演劇部) titled '一発逆転組をり' (One-Shot Reverse Group), showing a group of students in a dramatic pose.
- A panel for the Art Club (美術部) titled '立眞七派全立玉物' (Seisen Shichi-ha All-Department Items), showing a painting.
- A panel for the Debate Club (論理部) titled '一休感の証' (Ichiyūkō no Shō), showing a boy speaking.
- A panel for the Model Club (模型部) titled '合唱部門練習期' (Chorus Department Practice Period), showing a boy singing.
- A panel for the English Club (英語会) titled '間の一週間、私は' (Over one week, I...), showing a boy singing.
- A panel for the English Club (英語会) titled '立眞セブン全立玉物' (Seisen Shichi-ha All-Department Items), showing a boy singing.
- A panel for the English Club (英語会) titled '立眞セブン全立玉物' (Seisen Shichi-ha All-Department Items), showing a boy singing.
- A panel for the English Club (英語会) titled '立眞セブン全立玉物' (Seisen Shichi-ha All-Department Items), showing a boy singing.
- A panel for the English Club (英語会) titled '立眞セブン全立玉物' (Seisen Shichi-ha All-Department Items), showing a boy singing.

The text in the panels is in Japanese, reflecting the school's focus on English education and various extracurricular activities.



行事予定

最終下校時刻
17:00

見に来られなかつた保護者の方に少しでも雰囲気が伝わるといいな

合唱部門 各クラスの歌について

有泉の感想です

中学校生活最後の合唱部門。1番手は「証」。ソプラノ、アルト、男声の順に歌に入り、声量もピアノからフォルテへ。トップバッターである4組は、悲しい別れを前向きに捉えようとする思いを堂々と、見事表現していました。

2番手は1組「プレゼント」。力強い男声をベースに、美しいソプラノと曲全体を支えるアルト。大声量のハーモニーは最後余韻に変わっていく。「大丈夫だよ」という思いを歌と強いまなざしで表現していました。

7組「結-ゆい-」は、クラスの気持ちがピタッと合ひ、ハツキリとした発声だったので、歌い出しから歌詞の内容が自然と胸に響いてきました。「絆で結ばれている」というメッセージ性を全面に出しきった合唱でした。

5組「信じる」は一聲目のプレスがピタッとそろい、ハツとしたのもつかの間、声量の小さい部分もキレイに歌いこなし、静謐（せいひつ）な雰囲気から激しく、そして美しく、歌い終わりに向かっていきました。

8組の「YELL」は歌詞の内容のとおり、不安を感じさせる序盤。少し暗い雰囲気をほらんで2番に入り、途中からパツと明るい雰囲気に。この曲の曲想を見事に表現しきった後、最後のハミングが余韻になり、会場に消えていきました。

3組はこれぞ合唱！といった曲調の「ヒカリ」。莊厳な空気感の中、ソプラノとアルトをテノールが追いかけていきます。その3つの歌声が合わさるとき、希望を感じさせる美しいハーモニーが会場を包みました。

「青い鳥」はインストロがなく、いきなり合唱から入る曲です。伴奏がない部分もあり、声だけで聞き手の心をグッとつかんでくる迫力があります。大声量かつ美しい6組の歌声に終始釘付けになりました。

ラストは2組の「手紙」。やわらかいソプラノ、アルト、ハツキリとしたテノールのコントラストが実際にすばらしかつた。「Keep on believing」の部分は合唱部門一番の盛り上がりになりました。最後を飾るにふさわしい合唱でした。

コロナ禍に一度なくなつた合唱部門でしたが、幸いにも君たちが1年生のときに復活。そして3年間積み上げた成果を市民会館という大舞台で披露することができました。

どのクラスもみんなで創り上げ、練習に練習を重ねた、そして思いのこもった素晴らしい合唱でした。いや、最高の合唱でした！

最優秀賞 8組「YELL」

優秀賞 5組「信じる」

6組「青い鳥」

六陵祭合唱部門 保護者の方の感想①

3年生にとって最後の六陵祭。合唱部門にはたくさんの保護者の方にご来場いただきました。また、あたたかい感想もたくさんの方にご提出いただきました。ありがとうございました！！

〔保護者の方の感想より〕

○どのクラスもさすが3年生！！と思わせる合唱でした。毎日一緒に過ごしているとわからない大きな成長を感じることができました。

○全員で創り上げようがんばったんだろうなとこちらに伝わってきました。素敵な歌声をありがとうございました！！

○各パートのバランスが良く、声もよく響いていました。全員が同じ目標に向かっているからこそできた見事なハーモニーだったと思います。

○どのクラスも本気で賞を目指して頑張っていることが伝わってきました。2階席まで声も気持ちもしつかり届きました。

○本番での我が子の堂々とした佇（たたず）まいと頑張りにとても感銘を受けました。終わってからこの表情は清々しく、成長さえ感じました。

○みんなと協力し、舞台で歌うことは今後できないので、良い経験になり、人生の勉強になったとおもいます。

○どのクラスも“良い合唱にするんだ”という強い気持ちを感じられて、素晴らしい合唱でした。今しかない、素敵なものたちの歌声を聴けて、とても楽しい合唱部門でした。

○最後の行事、どのクラスも熱が伝わってくる素晴らしい仕上がりでした。三年間の集大成。素敵な時間をありがとうございました！

○今まで（コロナ禍で）思うように歌うことができなかつた分、気持ちのこもった素晴らしい合唱になったと思います。笑いあり涙あり、さすが3年生！！と思える素晴らしい会でした。

○体育部門とは違って、1人1人の緊張感、責任感、一生懸命さがまっすぐ伝わってきて、聴いているこちら側も真剣に鑑賞させていただきました。あらためてかつこいいと思いました。

○どのクラスも最優秀賞に匹敵する素晴らしい合唱でした。男子の力強く頼もししい歌声、女子の纖細で包容力のある歌声、最高のハーモニーでした。

○合唱曲の紹介は、3年生らしい、ウイットに富み、担任の先生方の名が上がるなど、クラスが先生方も含み1つになつて取り組んできただけがうかがえました。どのクラスも甲乙つけがたい素晴らしい歌声でした。